



INDUSTRIEZUBRINGER SCHAAN

Projektbeschreibung:

Der Industriezubringer Schaan erschliesst das Industriegebiet mit den Zufahrten aus Vorarlberg und der Schweiz. Dies stärkt den Standort Schaan und entlastet die Wohngebiete und das Zentrum. Das Ingenieurbüro Hoch & Gassner AG war für die Projektierung und Bauleitung des Abschnitts Steuiweg-ÖBB verantwortlich.

Vorgängig wurden die Schüttungs- und Stabilisierungsarbeiten ausgeführt, damit die zu erwartenden Setzungen bis zum Werkleitungs- und Strassenbau abgeklungen sind. Gleichzeitig mit dem Strassenneubau wurden neue Werkleitungen verlegt bzw. bestehende Werkleitungen verschoben.

Bauherr:

Land Liechtenstein, Amt für Bau und Infrastruktur
Gemeinde Schaan
Liechtensteinische Kraftwerke (LKW)

Ausführung:

Erdarbeiten: Juni bis Dezember 2011
Baumeister-, Pflasterungs- und Belagsarbeiten: März bis Oktober 2013

Leistungsumfang:

Bau- und Ausführungsprojekt, Ausschreibung und Bauleitung

Bausumme:

CHF 2'260'000.-

